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Résumé En FRANCALIS:

La technologie joue un role principal dans la fourniture des sources
d’enseignement et d’entrainement, 'ordinateur un des plus importants moyens
technologiques utilisés dans ce domaine, corrige les fautes, chacune a part des
joueurs et contribué a la simplification des plans d’entralnement, on gagne ainsi
du temps et aboutit a 'amélioration du processus d’entrainement.

Partant des opinions des chercheurs, Mon expérience théorique ET Celle
acquise sur le terrain ET D’avis des experts de football en Algérie, on constate que
les moyens audiovisuels ne sont pas employés dans le domaine de I’entrainement.

C’est ainsi que le chercheur a pu déterminer 'objet de son études :
connaitre 'eftet de I'utilisateur des moyens technologiques d’analyse scientifique
sur 'amélioration et le développement des tactiques défensives des footballeurs.
Mots clés : technologies d’entrainments / les programmes interactive /

Tactique —défensive

Abstract :

Technology plays a principal role in providing sources teaching and
training,the computer is one of these important technological tools used in this
domain it corrects the mistakes of each player and contribute in simplifying the
training programmes and like this we can gain time and helps in the development
of training processus.

Unfortumately 1 discovered that the audiovisual tools are mot used in
training, this is what i noticed in my theoric experience,from searchers opinions
and experts of algerian football.

This is way the searcher determine that the results of his research are reconizing
the effect of using technological tools in scientific analyses in the amelioration
and developmnt of tactic defensive of footballers.

Key words :training technologies/interactive programmes/tactic—

defensive
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